

La République du Centre, juillet 2011

**INDUSTRIE**

## Redéploiement pour Steco Power ?

► Tandis que l'entreprise vit actuellement au ralenti (la plupart des salariés sont en congés), les négociations vont bon train sur l'avenir de la société Steco Power d'Outarville, dernier fabricant français de batteries automobiles.

L'entreprise a été récemment placée en redressement judiciaire. Les inquiétudes demeurent dans le clan salarial (193 personnes) où la mobilisation ne faiblit pas. Les délégués du comité d'entreprise (CE) ont été reçus, en début de semaine dernière, par François Rivière, le nouveau président du groupe « qui a répondu à nos questions sans toutefois en dire plus sur le plan de continuation », précise Amar Nouri, délégué syndical CFDT.

« Le CE a donné un avis favorable à la reprise, mais nous restons mobilisés et vigilants sur la suite des événements », selon Gilles Hardouin, autre délégué syndical. Des salariés confirment que la matière première (le plomb) arrive régulièrement dans le site.

Selon nos informations, la direction de l'entreprise travaillerait sur un redéploiement industriel. Les délégués syndicaux et les élus sont catégoriquement opposés à des licenciements secs mais s'attendent à un recours au fonds national de l'emploi (FNE).

Salariés, direction, élus et administrateur judiciaire doivent se retrouver au tribunal de commerce d'Orléans, le 18 juillet.

BERNARD-MARIE THOMAS